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≪承認済≫ 

第１回嘉麻市新庁舎施設整備等審議会（第３期）（会議要録） 

 

◆協議会の名称 平成２９年度 第１回嘉麻市新庁舎施設整備等審議会（第３期） 

◆開催日時   平成２９年７月１９日（水）１９時００分～２０時３５分 

◆開催場所        嘉麻市役所碓井庁舎 第３委員会室 

◆公開又は非公開の別  公開 

◆非公開の理由     （会議を非公開とした場合のみ） 

◆出席者 

（委員） 

井原 徹会長 坂田 勲副会長 村上曙生委員 大山征男委員 田中穆委員 

 松岡光昭委員 野見山利三委員 有吉直子委員 藤井幹裕委員 廣瀬公彦委員 

※欠席委員 ２人 芹野彌生委員 野上真吾委員   

（事務局） 

総務財政及び市民環境担当総合調整監 秋吉俊輔 

 地域活性推進課 小林純一、橋垣康秀、柴田英樹、堤亮介、犬丸亮子 

（設計業者） 

 株式会社久米設計九州支社 

 

◆傍聴人数 ０人 

 

◆議題及び協議の内容 

１ 会長あいさつ 

（会長）平成２９年２月２４日に中間答申を出しましたが今年度、引き続き最終審議の機会

をいただきました。中間答申を出してますのでその続きというかたちで、最終的な審議を

していくというチャンスをいただきました。審議会でのご意見を頂戴してまとめていきた

いと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

２ 報告 

（１） 資料１まちづくりの将来像に関する市民説明会について 

≪主な質疑及び意見等≫ 

   ・（委員）今年度の審議会は中間答申の内容に基づき、実施設計においてどのくらい

反映されているか確認していくという理解でいいか。 

   ⇒（会長）そうです。 

・事務局から資料に基づき説明がありました。 

（２） 資料２庁舎施設整備等に関する進捗状況について 

・事務局から資料に基づき説明がありました。 

（３） 資料３第２期審議会における採用されなかった意見について 

・事務局から資料に基づき説明がありました。 
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（４） 資料４地域整備協議会の設置について 

・事務局から資料に基づき説明がありました。 

≪主な質疑及び意見等≫ 

 ・（委員）コンサルタントに業務委託しているが地域整備事業の中に委託料は含まれてる

のか。 

 ⇒（事務局）地域整備事業はコンサルタント委託料を含め、委員報酬等の地域整備に関す

る経費全体となっている。 

 

３ 議事 

（１） 第８回、第９回審議会の会議録等の承認について 

※会議録：答申までは情報開示しない。答申後は開示対象資料とする。 

※会議要録：審議会で内容の承認後、公開とする。 

・事務局から資料に基づき説明がありました。 

≪主な質疑及び意見等≫ 

 ・会議録については修正意見を反映し了承されました。 

（２） 資料５諮問に関する補足説明について 

・事務局から資料に基づき説明がありました。 

≪主な質疑及び意見等≫ 

  ・特になし 

 

（３） 実施設計の進捗状況等について 

・事務局から VRと模型に基づき説明がありました。 

≪主な質疑及び意見等≫ 

  ・（委員）階段から物が落ちないような対策はするのか。 

  ⇒（久米設計）真直ぐな階段なので物が落ちても床がある。 

  ・（委員）階段には手すりがつくのか。 

  ⇒（事務局）画像のため表現が出来なかったが手すりは付く。 

  ・（委員）バス停留所には屋根があるのか。 

  ⇒（久米設計）雨に濡れないように大きな庇は付ける。 

  ・（委員）市長室から議場に行くには、一度執務室スペースに出ないと行けないのか。 

  ⇒（事務局）上下の動線は、庁舎玄関側の階段２か所とエレベーターを合わせた３か所

しかないため、市長室から直接行くことはできない。 

  ・（委員）打合せスペース、会議室は職員専用か。 

  ⇒（会長）管理・運営上の問題があるので現在は未定である。 

  ・（委員）会議室は２階、３階に設置するのか。 

  ⇒（久米設計）工事費を抑えるため、各階に大きな会議室を設置せず４階に集約し、稼

働率を高めるような形を考えている。 

  ・（委員）大きな会議の時は議場を使わないといけないということか。 



3 

  ⇒（事務局）５階にパーテーションで区切ることのできる大きめの規模の会議室を３つ

程度設置している。 

  ・（委員）大体３０人程度が入る会議室か。 

  ⇒（久米設計）そうです。 

  ・（委員）議場は利用しないときはもったいないので何らかの形で活用できないか。 

  ⇒（久米設計）議場の机は、議場設備が組み込まれた家具のため汎用的に使うのは支障

がある。そういう点からも議場家具を可動式にして収納庫に入れ、通常の机やいす

を持ち込んで多目的利用として他の会議でも利用できるようにと考えている。 

  ・（委員）傍聴席は高さが必要。引出型のスライド式の傍聴席を考えてはどうか。 

  ⇒（久米設計）議場と傍聴席の間には３０㎝から５０㎝の段差をつける予定。 

   

《多目的・フラット議場の課題に関する意見交換について》 

・（委員）議場の配置をロの字型やコの字型にすれば全員の顔が見えるのではないか。 

  ・（委員）多機能に利用できる議場にすることで、１００人程度の定員の場所として活

用すれば、市民説明会とか市民参加のいい活動場所として活用できると思う。 

  ・（委員）市民も利用できるような議場にしていただくよう努力していただいて、多目

的に利用できる他に類を見ないような議場というのがいいんじゃないかと思う。 

  ⇒（会長)この委員会では議場は多目的利用を優先してもらうようにお願いするととも

に、課題解決策について設計者の方にも考えていただきたい。 

  ・（委員）思いやり駐車場という名称はつけるのか。 

  ⇒（事務局）設計上の区分けで今の段階では全て仮称である。 

  ・（委員）前回の中間答申の採用、不採用結果の一覧表が欲しい。 

  ⇒（事務局）予算枠は公式的な金額を表現しているので詳細に分けることが可能かどう

かわからないが、可能なものとしてできるものがあれば、答申のまとめ等について

も整理していきたい。 

  ・（委員）思いやり駐車場において、マナー違反が目立つので、運営、運用を厳格にし

て欲しい。 

  ⇒（会長）警備員の配置やテレビカメラでの監視など運用上の対応を要望したい。 

 

４ 次回の開催日程 

 （事務局）次回の日程は正副会長と協議し、委員の皆さんに通知したいと考えている。 

 

 

 

 

【２０：３５分閉会】 


